

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

2023年7月5日（水）**TEAM HIROSHIMA SDGs イベント かけアイワークショップ に参加しました**

「TEAM HIROSHIMA SDGs」はSDGsに取り組む広島企業が集まっているプロジェクトです。今回、広島工業大学にて学生と企業がSDGsをテーマに交流する「かけアイワークショップ」が開催され、当社からも2名の社員が参加いたしました。

本イベントは学生と参加企業の若手社員が混合チームを作り、カードゲーム「かけアイ」を使用し、チームごとに（目標）と（業種）のカードが各6枚配られ、掛け合わせたお題に対し、アイデアを出し合い、SDGsに関連した製品・商品を考えるワークショップでした。

アイデアを発想することを通じて、SDGsへの理解を深めてもらおうという取り組みです。



一組5～6人で合計10チーム、それぞれお題とアイデアを発表し、最もSDGsに課題を解決できるアイデアに最優秀賞が贈られます。

「フードロスをなくす」×「キッチン用品」のお題で、「腐らせない冷蔵庫」のアイデアを出したチームが最優秀賞を獲得しました。当社からの参加者1名を含んでおりましたので、話を聞いてみました。

「アイデアは他にもたくさん出ましたが、具体的な商品にするには該当分野の知識が必要で、食品関係の研究をしている学生さんの知識から深掘して、アイデアをまとめ上げることができました。物事を進めるには、裏付けする知識があつてこそと感じました。また、フードロスは身近なSDGsの課題ですが、他のチームの発表を聞くことで、SDGsが多岐にわたることを改めて認識できました。」との感想を伺えました。

イベントの様子が7月15日(土)のHOMEテレビ「ピタニューサタデー」9:30～9:45で放映されます。皆さま是非ご覧ください！